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順番 ７ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 小中学校の改
修計画について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 小中学校の特 
別教室エアコン 
設置について 

 
 
 
 
３ 小中学校のイ 
ンターネット環 
境について 

 
 
 
 
 
 

新発田市内の小中学校ですが、近年新築された校舎でない学校は、 
昭和 40 年代から昭和 60 年代に建てられた校舎が多いと思います。
学校の耐震化工事はほぼ完了したと認識しておりますが、校舎の建て
替え時期の目安としては、築 40年後頃と言われております。今後の
校舎の改築や改修についての計画を伺います。 
 
（１） 学校施設の大規模な改修の計画を教えてください。 
 
（２） トイレの洋式化を含む改修計画を教えてください。 
 
 
 国の方針で、小中学校の普通教室のエアコン設置が行われ、新発 
田市も設置工事が完了し、新学期を迎えていることと認識しており 
ます。しかし、特別教室においては、一部の教室を除いては残念な 
がら設置はされておりません。 
今後の特別教室へのエアコン設置計画について伺います。 

 
 
 小中学校へのタブレット導入に伴い、インターネットの有線から 
無線への切り替えが必要と認識しております。 
今後のインターネット環境の切り替え計画について伺います。 
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